



あかまつ

令和5年度
第22号
令和5年9月7日

《学校教育目標》 夢に向かって 本気で チャレンジ! 笑顔の花さく 南っ子

仙北出張所長による学校訪問

1日(金)

9月1日(金)、仙北出張所の〇〇出張所長と〇〇副主幹、南教育事務所から〇〇主任指導主事3名の先生が本校を訪問し、全学級の授業を参観してくださいました。3名の先生方からは、次のようなお話を頂戴しました。

○児童が、教師の問いかけ(なぜ?どうして?)を自分事として捉え考えている場面がよかった。

○児童の学習規律がよく、落ち着いて学んでいる。

○タブレットを活用している学年が多く、端末のもつよさを生かした授業が見られた。

▲声の小ささが気になった。誰に向けて、何のために発表するのか考えるようにしたい。

子どもたちと先生たちの頑張りを見ていただきました。アドバイスされたことは、その課題を改善していけるよう、わかる授業、楽しい授業づくり、そして、子どもが活躍できる学習を進めていきたいと思えます。



太田地区 アウトメディアチャレンジ

9日(土)~13日(水)



太田地区の4校で取り組んでいる「アウトメディアチャレンジ」を今年度も実施します。これは、近年の子どもたちの課題であるネットトラブルやメディア漬け(テレビ、ゲーム等)に対して、家族内で話し合う機会を設けてもらい、正しいメディア利用ができるようになること、そして正しい利用の意識を高めてもらうことをねらいとして取り組んでいます。太田地区4校は、今週土曜日(9日)から来週水曜日(13日)の期間で行います。ご家庭の皆様の協力が必要です。どうかよろしくお願いいたします。

太田地区4校の中で、チャレンジシートの提出率が話題になることがあります。4校で共通して取り組もうというチャレンジですので、ご協力願います。上のイラストのようなことがないよう、重ねてよろしくお願いいたします。

16日(土)は学習発表会です



来週 16 日(土)に迫った学習発表会。残暑と戦いながら、全校児童が一生懸命に練習に励んでおります。保護者の皆様には衣装や小道具等をお願いをしている学年もあり、ご協力に感謝いたします。

1年生にとっては、入学して初めての発表会、6年生にとっては、小学校最後の発表会です。84名全員の瞳輝く笑顔の発表をどうぞご期待ください。皆様のご来場を心よりお待ちしております。

※発表会当日都合がつかない方は、13日(水)9時からの予行においでください。

全校除草作業

南っ子グループで7日(木)に親子ふれ合い花壇の除草作業を行いました。山の日に行われた祖父母の皆様と子どもたちとの除草作業で、徹底的に取っていただいていたので、草は少なかったのですが、子どもたちは細かい草を根気強く取り除いてくれました。

16日の学習発表会では、子どもたちがお世話をがんばってくれた花がちょうど見頃を迎えます。

おめでとう



- 日本空手協会第36回秋田県親善少年空手道大会
小学〇年中級1部男組手 第〇位
- 日本空手協会第36回秋田県親善少年空手道大会
小学〇年中級1部形 第〇位

〇年 〇〇〇〇 さん



- 日本空手協会第36回秋田県親善少年空手道大会
小〇年初級1部組手 第〇位

〇年 〇〇〇〇 さん



- 日本空手協会第36回秋田県親善少年空手道大会
小学団体高学年形 第〇位 〇〇支部

〇年 〇〇〇〇 さん